

**Documento** [Propuesta Practica Version Urkund.docx](#) (D38237541)  
**Presentado** 2018-05-02 18:40 (-05:00)  
**Presentado por** mariocajasi2016@gmail.com  
**Recibido** jvespinel.unemi@analysis.orkund.com  
**Mensaje** Mario Cajas Lara [Mostrar el mensaje completo](#)  
1% de estas 11 páginas, se componen de texto presente en 2 fuentes.

Lista de fuentes	
Categoría	Enlace/nombre de archivo
	<a href="https://vdocuments.mx/seleccion-de-personal-en-la-empresa-y-las-aapp.html">https://vdocuments.mx/seleccion-de-personal-en-la-empresa-y-las-aapp.html</a>
	<a href="https://prezi.com/fv7zg6parr4x/teoria-de-los-rasgos-de-la-personalidad/">https://prezi.com/fv7zg6parr4x/teoria-de-los-rasgos-de-la-personalidad/</a>
Fuentes alternativas	
Fuentes no usadas	

78% #1 Activo

Personalidad es la organización dinámica en el interior del individuo de aquellos sistemas psicofísicos que determinan sus ajustes únicos

Fuente externa: <https://prezi.com/fv7zg6parr4x/teoria-de-los-rasgos-de-la-personalidad/> 78%

personalidad es la organización dinámica del individuo de aquellos sistemas psicofísicos que determinan

a su ambiente. Se refiere que la personalidad es una estructura bien organizada que tiene características propias y que se encuentran en constante cambio y desarrollo, esto es un atributo externo e interno propio del ser humano lo cual lo mueve a actuar. CITATION Man17 \l 12298 (Mancisidor, 2017)

Las personas en algunos aspectos de la vida son iguales, pero en otros son diferentes, algunos instrumentos que miden los rasgos de la personalidad saben indicar dos tipos de dimensiones que algunos autores lo conocen como Extroversión y Neuroticismo, este concepto también es concebido por Jung y Freud los cuales llamaron los dos grandes, que tiempo después Wiggins CITATION Wig68 \n \t \l 12298 (1968) fue el primero en acoger esta expresión. Investigaciones posteriores correlacionaron con el enfoque psicolexico y agregaron tres dimensiones más de la personalidad que son Amabilidad, Responsabilidad y Apertura lo cual los investigadores lo llamaron los cinco grandes. CITATION Laa96 \l 12298 (Laak, 1996) En los años ochenta fue cuando se desarrolló por completo la teoría de los cinco grandes factores de la personalidad, la cual surgió de la variedad de factores analíticos, léxicos y de temperamento realizado con diferentes escalas de personalidad. Algunos científicos han desarrollado diversas pruebas para poder medir la personalidad como por ejemplo el Inventario de Personalidad NEO PI de McCrae & Costa CITATION McC97 \n \t \l 12298 (1997) este inventario usa frases en vez de aditivos, lo cual tiene como ventaja que elimina la ambigüedad y el Big Five